Enfrenta el Ejército de Siria a grupos armados



Damasco, 2 ene (RHC) El Ejército Árabe Sirio repelió un ataque de organizaciones terroristas que intentaron retomar las localidades que perdieron en el sudeste de la provincia de Idleb, hace varios días atrás.

Los radicales comenzaron la acción utilizando cuatro atacantes suicidas cuyos vehículos minados fueron alcanzados por misiles guiados del Ejército antes de llegar a las posiciones militares en los poblados de Jarjanaz y al-Teh, afirmó un oficial de operaciones citado por la agencia oficial SANA.

Asimismo, los terroristas sufrieron numerosas bajas en la intensa respuesta con artillería y misiles de la 25ª División de Fuerzas Especiales encargada de las operaciones en la zona.

Imágenes publicadas en las redes sociales mostraron al comandante de la aludida división, general Suheil Al-Ahasan, inspeccionando varios de los vehículos artillados y blindados que los terroristas dejaron atrás.

La ofensiva llamada por los radicales como la Gran Batalla por Idleb duró tan solo tres horas y terminó en gran fracaso.

 $\underline{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/211013-enfrenta-el-ejercito-de-siria-a-grupos-armados}$



Radio Habana Cuba